



Nació muerto el Insabi

El Instituto de Salud para el Bienestar (Insabi) fue creado en 2019, en el primer año del gobierno del presidente Andrés Manuel López Obrador, como una alternativa al Seguro Popular. El objetivo era garantizar atención médica gratuita y de calidad a toda la población sin seguridad social.

Sin embargo, desde su creación, el Insabi ha enfrentado múltiples problemas, como la falta de medicamentos, insumos y personal médico. Además, muchos estados no han logrado implementarlo de manera efectiva, lo que ha dejado a miles de personas sin acceso a servicios médicos.

Ante este panorama, los diputados de Morena, PVEM y PT propusieron la extinción del Insabi y la creación del IMSS-Bienestar, una medida que, se-



**JOSÉ VÍCTOR
RODRÍGUEZ
NÁJERA**

SOCIEDAD

gún ellos, permitirá mejorar la atención médica gratuita y garantizar su acceso a más personas.

Sin embargo, la oposición ha criticado duramente esta medida, argumentando que no solucionará los problemas del sistema de salud en México. El PAN ha señalado que la creación del IMSS-Bienestar implica un retroceso al sistema de salud de los años 70, y ha propuesto la creación de un sistema de salud universal que incluya a todas las personas.

Por su parte, el PRI ha destacado que la medida no resolverá la falta de medicamentos y la carencia de personal médico en el país. El PRD ha señalado que el gobierno debe invertir más en el sistema de salud y mejorar la infraestructura hospitalaria, en lugar de cambiar constantemente de modelo.

Ante estas críticas, los diputados de Morena han defendido su propuesta, argumentando que el IMSS-Bienestar permitirá una mayor coordinación entre los servicios médicos y una mejor atención a la población sin seguridad social.

Sin embargo, la creación del IMSS-Bienestar no será fácil. El gobierno deberá enfrentar múltiples retos, como la falta de recursos, la necesidad de contratar más personal médico y la mejora de la infraestructura hospitalaria.

El gobierno deberá llevar a cabo una campaña de difusión efectiva para explicar los beneficios del IMSS-Bienestar y cómo funcionará.

En conclusión, la extinción del Insabi y la creación del IMSS-Bienestar es una medida polémica que ha generado opiniones encontradas en la sociedad.

PUNTO CERO

El lunes fui víctima de un atentado muy cerca de la zona de las pirámides de Teotihuacán, en el estado de México. Por fortuna salvé la vida. Quizá los delincuentes querían eso, espantarme. Me quitaron todas mis pertenencias -dinero, celular, computadora-; se identificaron como integrantes de la "Familia Michoacana" y me pidieron dejarle un mensaje al gobernador Alfredo del Mazo de manera directa. Estaban vestidos como integrantes de la Sedena y la Guardia Nacional; me retuvieron por unos 40 minutos para llevarme con su líder que se identificó como don "Nazario", no lo sé de cierto, pero quizá sea el hijo de Moreno González.

•Periodista.
@JoseVictor_Rdz